

特集 2020年 南関町の10

新 庁舎安全祈願祭 (6月号掲載)

旧南関高校跡地で行われ、工事期間中の安全と円滑な施工を祈願しました。

【写真:神事の様子】



玉 名税務署から感謝状 (8月号掲載)

確定申告のデータ引継ぎを積極的に推進したことを評価され、感謝状を受け取りました。

【写真:平嶋署長と佐藤町長】



令 和2年7月豪雨 (9月号掲載)

7月6日から降り続いた雨は町内各地で大きな被害をもたらしました。

【写真:関川が氾濫した様子】



マ イナポータル用端末の設置 及び管理に関する協定締結 (10月号掲載)

この協定で町内4つの郵便局でマイナンバーカードの申請ができるようになりました。

【写真:町内の郵便局長と佐藤町長】



続々と広がる支援の輪 (各月掲載)

新型コロナウイルス感染対策や7月豪雨で被害を受けた人たちへ各企業や団体からたくさんの寄贈をいただきました。

【写真:寄贈いただいた物品の一部】

大ニュース

お 笑い芸人ワッキーさん 「スポーツテンカ」を 小学生に伝授 (2月号掲載)

町教育委員会とA-Lifeなんかんが主催する「南関町子ども体力向上コンソーシアム」の事業の一環です。

【写真:スポーツテンカに挑戦している様子】



ヤ マチク「おかえり」箸が 日本の宝物JAPANグランプリで 準グランプリを受賞 (2月号掲載)

株式会社ヤマチクが作ったオリジナルの箸。2月にシンガポールで開催された世界大会に出場しました。

【写真:山崎彰悟専務とおかえり箸】



B &Gリニューアルイベント (3月号掲載)

B&G海洋センターの改修工事完成を記念し、リニューアル式典と元サッカー日本代表選手の巻誠一郎さんを講師に招き、記念講演を開催しました。

【写真:参加者全員たちの写真】



い すー1グランプリ 熊本南関大会 (4月号掲載)

3度目のいすー1グランプリを関町商店街で開催し、熱戦をくりひろげました。

【写真:コースを駆け巡る出場者たち】



相 谷交差点とふれあい広場前 横断歩道に押しボタン式 信号機を設置 (6月号掲載)

住民と子どもたちの安全を守るために待ち望んだ信号機が設置されました。

【写真:元気に渡る児童たち】